
1

　６月はロータリー親睦活動月間です。レクリエーション
や職業で同じ関心を持つロータリアン同士の国際的な親睦
と親善の重要性を認識し、親睦活動への参加を促し、親睦
活動プログラムへの理解を促すための月間であります。RI
理事会は、プロジェクト、活動、行事を通じてこの月間を祝うよう、奨励しています。
　ポールハリスが「寂しかったから」ロータリーを始めた１９０５年は社交の場で友人を作ることでした。
まず親睦からロータリーは始まりました。しかし、数年後会員以外の利益、奉仕に目を向けた社会奉仕の概
念を持つようになり、これが早い段階でのロータリークラブの永続性、将来性を持ったロータリーの進化で
あります。
　今のロータリーの中心は何といっても五大奉仕活動であります。ともすれば、会員外の方からは他の奉仕
団体との違いがあまり無い様に見られています。また会員自身もそう思っている方もいると思います。今一
度ロータリーの中核となる価値観（奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップ）を思い出してください。
その中で親睦はクラブの活性化のため、奉仕活動をするため、クラブ会員の増加と維持のため、の滋養強壮
剤になるのです。
　ロータリーは慈善団体ではありません。時代の変遷にて、ロータリー財団が大きくなり、重点分野ができ、
RI の戦略計画ができました。奉仕活動が国際奉仕活動に発展し、ロータリーが開発途上国の援助団体になっ
て、先進国のロータリー会員が減少して、開発途上国の会員が増加するのは自然の成り行きと私は思います。
　これから日本のロータリアンが爆発的に増えることは困難と思いますが、退会を減らすことはできると思
います。ロータリーの原点、本質に目を向け、自らが学び、実践し、磨き上げ、真のロータリアンとして輝
くことで友人と繋がることが第一歩だと思います。それには親睦が大きな力となるでしょう。ロータリーは
個人、クラブが中心であります。
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ロータリー親睦活動月間

ロータリー親睦活動月間に寄せて

地区総務委員会 委員長　渡辺 均

　ロータリー親睦活動について手続き要覧を見ると「ロータリー親睦活動は
友情と親睦を深める為に職業的またはレクリエーションの活動を遂行する為
に約束したロータリアンのグループである。」と教示しています。又６月は
共通の職業的関心やレクリエーションへの関心を持つロータリアン同士の国
際親睦と親善の重要性を認識し、親睦活動グループへの参加の増加及びこの
プログラムに対する理解を促進する為、ＲＩ理事会によってロータリー親睦
活動月間として指定されています。３年前の東日本大震災の時には私共のあ

まＲＣと姉妹提携している台湾汐止ＲＣが私共を通して地区に多額な寄付をお届け下さいました。３０年近
く毎年お互いのクラブが親善訪問を行っており日本に対する温かい友情の表れと存じますと同時に親睦の大
切さを痛切に感じた次第であります。国際的にみてロータリー組織の中には国際奉仕、社会奉仕、青少年奉
仕等々・他委員会が多くありますが、やはり人と人との交流や友情が有ってこそスムーズに事が自然に運ば
れると思います。まさしく友情と「親睦」の大切さがどの委員会を進める中においても重要であると存じます。
　昨今国内でロータリークラブの会員増強とか退会防止の話題がよくテーマになって参りました。先ずはク
ラブ内に於いて会員間での親睦を図り、友情を築きクラブとして団結して一事を成し遂げる原動力となり、
まとまってくるのが何を行く事でも重要であります。
　ここでお許しを頂いて私のホームクラブのあまＲＣについて「親睦・友情」を絶えず意識したクラブ運営
を述べさせて頂きます。今年４月に創立４５周年の式典を開催致しました。４５年前を振り返ってみますと
大竹初代会長を始めとして２５名のチャーターメンバーの「品よくスマートに」を合言葉にスタートを切り
「天は人の上に人を作らず、人の下に人を作らず」の福沢諭吉先生の名言をあまＲＣにそっくり頂戴しある
パストガバナーが仰った「大ボス」「小ボス」のいないクラブ、そして全会員が常に若々しく楽しくスマー
トなクラブとして発展させていく事を良き伝統として進め、会員相互の絆を更に深め合い友情の輪を広げる
べく趣味の会も多くゴルフ部会・魚釣り部会・麻雀部会・奇術部会・酒肴会・八十八会（四国・知多新四国
方面の参詣会）四季の会・コーラス部会・詩吟の会等々定期的に活発に活動をしており病気等以外は退会が
少なくなって来ています。やはり趣味等を通じて友情が深くなってお互いに高齢化に向かう中でも良き仲間
と楽しく過ごす時間や同一の目的に向かう事での連帯感が生まれクラブとして全員参加の形で運営している
所であります。
　今後超少子・高齢化時代に入って参ります。先ず親睦活動に徹し会員相互の絆を深め合いロータリーと云
う人生道場の中で学び奉仕活動を通じて更なる良き友人や新しい仲間をロータリアンとして増加していく事
が重要と考えます。
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2014年度米山奨学生オリエンテーション

　５月１５日キャッスルプラザにおいて、新規採用米山奨
学生オリエンテーションとカウンセラー、世話クラブへの
説明会を開催。近藤ガバナーエレクト、中島次期ガバナー
補佐、高須地区幹事、福田米山記念奨学会理事、新しく米
山委員会カウンセラーになられた田嶋パストガバナー、米
山記念奨学会より学務、学友担当で本日の特別講師の武本
泰子様をお迎えし、　前半は各クラブのカウンセラー、委
員長さん（会長、幹事）に対しての説明会と武本様による
米山への重要性をお話し頂きました。後半は合格した奨学
生３６名に対しカウンセラーや世話クラブの重要性、米山
奨学生の心得、注意事項等のオリエンテーションを行い、
奨学生にとって初めての奨学金を福田理事より授与、伊藤
委員長より米山奨学生バッチ授与式を行いました。奨学生
の皆さんの新たなる決意のもと各クラブで有意義なロータ
リーライフを過ごせるよう世話クラブの皆さん宜しくお願
い致します。

米山奨学委員長　伊藤 敦夫

新規米山奨学生オリエンテーション

武本泰子様

奨学生３６名を含め総勢１４７名

近藤ガバナーエレクト

誓約書宣誓代表奨学生
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ガバナー活動報告

　Ｈ 26 年５月 16 日（金）名鉄グランドホテルにて、第２回地区内クラブ社会奉仕、環境保全、ＲＣＣ委
員長会議が行われました。およそ 90 名の出席者の中、田中ガバナーの挨拶から始まり、今会議のテーマで
ある「他クラブの活動を知り、効果のある活動目標を作る」の元に名古屋大須ＲＣ、名古屋丸の内ＲＣ、一
宮北ＲＣ、常滑ＲＣ、津島ＲＣ、名古屋名南ＲＣ、名古屋名北ＲＣ、名古屋守山ＲＣ、名古屋南ＲＣなど９
クラブの委員長から１年間の活動報告がありました。各クラブから前もって提出頂いた活動現況調査報告書
をまとめ、資料冊子を作成、配布した内容に沿って、それぞれに福祉、環境、文化、教育、安全等に対する
熱心な活動状況が分かりやすく紹介されました。
　その後、１年間の活動に対し、奉仕活動賞の表彰式が行われ、地区ＲＣＣ委員長賞に安城ＲＣ、地区環境
保全委員長賞に刈谷ＲＣ、地区社会奉仕委員長賞に岡崎南ＲＣ、西尾一色ＲＣが表彰されました。最後に神
谷ガバナー補佐の講評で終わりました。
　今後もこのようにクラブごとの活動内容を報告し合い、各クラブが協力し合って活動の輪を広げて行けた
らと願っています。
　会議の後にはミニコンサート、懇親会も行われ、有意義な委員長会議となりました。
• �中部経済新聞社の伊藤氏から、活動内容を広くマスコミにも報告すべきであるとの話がありました。
• �資料冊子の予備が少々ありますので、ご希望の際はお申し出ください。

地区社会奉仕委員長　長瀬 輝代之

第2回地区内クラブ社会奉仕・環境保全・ＲＣＣ委員長会議報告書
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ガバナー活動報告

　第 24 回ローターアクト地区年次大会が、5月 17 日、18 日
の 2日間に渡り開催されました。ホストクラブは本年度の地区
運営を担当した江南ローターアクトクラブ（提唱江南ロータリ
ークラブ）です。この地区年次大会は、地区内のローターアク
ターが一堂に会して、情報を交換し、各クラブと地区の一年間
の活動報告を行い、アクターのチームワークと友愛を深めるこ
とを目的にした、一年のアクト活動の最後を飾る行事です。大
阪、横浜、長野など遠方のアクターも多数応援に駆け付け、ア
クトOB・OG、インターアクト、ロータリアン合わせて約 200
名が参加しました。
　1日目は、名鉄犬山ホテルを会場に前夜祭が開かれ、各アク
トクラブが “ディズニーのプリンセス・ストーリー ”をモチー
フにした、趣向を凝らしたパフォーマンスを披露し、会場を大
いに盛り上げ、交流・親睦をはかりました。
　2日目の本大会は、会場を江南市民文化会館に移し、来賓と
して堀江南市長、特別出席者として田中正規ガバナー、近藤雄
亮ガバナーエレクト、福田清成パストガバナー、松前憲典パス
トガバナーをお迎えし、多くのロータリアンの参加を得て開か
れました。地区活動報告、地区行事報告、各クラブの活動報告
が行われて一年を振り返り、それぞれに良かったこと、反省点
など様々な思いを新たにしました。大会決議、地区表彰と続き、
最後に 30 歳を迎えたアクターの卒業式です。本年の卒業生は
14 名です。卒業生一人ひとりがアクトの思い出を涙とともに
語り、手に抱えきれないほどの記念品を後輩アクターから受け
取るセレモニーは、卒業するアクターがいかに心を籠めて活動
をしてきたか、良い人間関係を作ってきたかが実感できる感動
の瞬間です。ロータリアンにとっても青少年奉仕活動の成果を
実感する瞬間であり、また後輩のローターアクターに対する良
い教育、励ましの言葉にもなっています。
　今年度、河合あゆみ地区代表のもと、テーマ「きらきら」を
掲げての一年を締めくくる立派な大会となり、次年度、坂上卓
史地区代表の掲げるテーマ「価値ある存在へ」へと引き継がれ
ました。
　最後に、本大会開催に当たり、大きな支援をいただいた江南
ロータリークラブ庄田会長はじめ多くのロータリアンの皆様に
心から感謝を申し上げ、報告とさせていただきます。

地区ローターアクト委員長　寺本 善雄

第24回ローターアクト地区年次大会報告

前夜祭の優勝チーム

堀江南市長　本大会祝辞

田中ガバナー　本大会祝辞

会員増強賞の表彰

集合写真
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ガバナー活動報告

　さる、５月１３日（火）ガバナー事務所分室会議室にて、
日本で９番目の「愛知ロータリー Eクラブ」の創立総会が
行われ、坂田特別代表の点鐘に始まり、田中ガバナーおよび
福田清成パストガバナーの卓話、斉藤直美拡大委員長、各ス
ポンサークラブ会長の挨拶がありました。
　総会終了後、簡単なお食事をしながら創立会員の自己紹介
をして、なごやかな雰囲気にて今後の活動を語り合いました。

■「愛知ロータリーEクラブ」の概要
　　国際ロータリー第２７６０地区８４番目　東尾張分区１２番目のクラブ
　　
　①クラブの特色　　１.�所在地域は愛知県を中心とする全世界。　２.�例会はウェブサイト上で24時間いつでも出席できる。
　　　　　　　　　　３.�例会場はウェブサイト上とする。　４.�ウェブ、ネットの活用を行い固定事務局を置かず運営する。
　②創立会員数　　　２２名（５月１３日現在）
　③創立年月日　　　２０１４（平成２６）年５月１３日
　④承認年月日　　　２０１４（平成２６）年５月２１日
　⑤スポンサークラブ　　メインスポンサークラブ　　江南ロータリークラブ
　　　　　　　　　　スポンサークラブ　　　　　瀬戸北ロータリークラブ
　　　　　　　　　　スポンサークラブ　　　　　西尾ロータリークラブ
　⑥特別代表　　　　坂田　隆（瀬戸北ロータリークラブ）
　⑦例会日　　　　　毎週水曜日０時～翌火曜日２４時（例会更新日時　水曜日午前０時）
　⑧例会場　　　　　ウェブサイト上　http://aichi-eclub.jp
　⑨例会費　　　　　０円　他クラブ会員の方のメーキャップ料は５００円　（ウェブサイトにて参加できます。）

地区副幹事（拡大委員会担当）大河内 芳信

愛知ロータリーＥクラブ創立総会

■2013-14 ／ 2014-15 年度　役員・理事及び委員長

役員・理事 氏　名 委　員　会 委員長氏名
会　長 景山　泰隆

クラブ奉仕
会場監督 盧　聰明

副会長 中川　洋二 研修委員会 山下　惟人
幹　事 稲熊　茂男 プログラム委員会 猪飼　順子
会　計 于　咏 職業奉仕委員会 小池　勝美
ＳＡＡ 盧　聰明 社会奉仕委員会 岡田　竜治
理　事 小池　勝美 国際奉仕委員会 ゲリン　アレクサンドラローズ
理　事 岡田　竜治 青少年奉仕委員会 青山　晴美
理　事 ゲリン　アレクサンドラローズ ロータリー財団委員会 盧　聰明
理　事 青山　晴美 米山奨学委員会 盧　聰明

愛知ロータリーＥクラブは２０１４年５月２１日をもって国際ロータリーに
正式に加盟承認されました。
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お　知　ら　せ

　米山奨学生・学友　春の合同企業見学研修会を５月２４日（土）ＪＲ東海・リニア・鉄道館にて開催、近
藤ガバナーエレクト、川原ガバナー補佐、榊原地区幹事、高須次期地区幹事の皆様にも参加頂きました。一
週間前にオリエンテーションを終えた奨学生３６名と継続１名の合計３７名の奨学生全員と学友、学友の家
族、ロータリアン総勢１２５名の参加を頂きました。２班に分け、ＪＲ東海リニア館の金子館長による卓
話、ＪＲ東海の歴史を始め新幹線の役割や最新の超伝導リニアについてのお話を頂きました。そして後半は
１１７系電車内での駅弁を旅行気分で頂き、最後に新幹線０系、１００系、３００系車両前にて全体集合写
真を撮り、奨学生、学友、ロータリアンの絆を深める有意義な研修会となりました。

地区米山奨学委員長　伊藤 敦夫

米山奨学生・学友合同春の企業見学会
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記　念　式　典

　5月18日(日)、名古屋駅前のキャッスルプラザで中部名古屋みらいロータリー
クラブの創立 5周年式典・祝賀会が開催された。当日は、同クラブが財団学友
を中心に発足したいわゆる新世代クラブであることから、同クラブが所属する西
名古屋分区の各クラブの関係者だけでなく、首都圏や大阪から同じ新世代クラ
ブの多くの関係者にも出席いただいた。特に田村亮夫第 2770( 埼玉 )地区パス
トガバナー、味戸道雄第 2530( 福島 )地区パストガバナーに出席いただく光栄
を得た。
　式典では、片山主水パストガバナーの来賓祝辞や同クラブの特別代表である
斎藤直美パストガバナーの講評の中で、同クラブが設立に至った関係者のご苦
労や興味深いエピソードが披露され、会員をはじめ出席者一同興味深く拝聴した。
　高橋会長の挨拶では、クラブの特徴として、英語力を活かして、青少年交換
委員などで地区に貢献している反面、クラブとしての実践面の未熟さに対する
反省が率直に語られた。
　祝賀会は、宮崎薫ロータリーの友編集委員会地区代表委員の乾杯の発声では、
宮崎氏と同クラブ会員である和余夫人とのなれ初めが自ら披露されたり、山田
高行会員がインドの出張からの帰りにTシャツ姿で飛び込みで参加して会場の
笑いを誘うなど、和気藹々のうちに進行し、最後は出席者全員で「手に手つな
いで」を輪をつくりながら唱和し、盛会のうちに幕を閉じた。

　東海ロータリークラブ創立 45 周年記念家族例会が、5月 17 日（土）ウエスティンナゴヤキャッスル「天
守の間」において、58 名の参加者のもと華やかに開催されました。
　例会冒頭に、当クラブの発展にご尽力され、この 5年間にお亡くなりになられた会員及び元会員の方々へ
追悼の意を表し黙祷を捧げました。その後、大林会長より「45 周年という節目の年に会長となり、みなさ
まとともに祝うことができ大変うれしく光栄に思う。肩の力を抜きつつ、全員が楽しく友好を深められる例
会になることを願う」とのごあいさつがあり、創立 50 周年に向けさ
らなる成長ができるよう、メンバー一同気持ちを新たにいたしました。
　最後にＲＩ第 2760 地区ガバナー田中正規様からの祝電をご披露し
た後、懇親の部へと移りました。
　森合直前会長の乾杯で始まった懇親の部では、会員とご家族がおい
しいお食事と楽しい会話が弾み、中ほどでは「ものまね」や「漫才」
のアトラクションが行われました。和やかな雰囲気の中、時間が経つ
のを忘れるくらい楽しく、充実したひとときを共有することができま
した。
　参加者全員で大きな輪を作り「手に手つないで」を合唱し、間瀬副
会長の中締めのごあいさつがあり、創立 45 周年に相応しい記念例会
となりました。

会長　高橋 一吉

幹事　板倉 初嗣

中部名古屋みらいロータリークラブ創立５周年式典・祝賀会

東海ロータリークラブ創立45周年記念家族例会

会場風景

会長あいさつ

来訪されたパストガバナーの皆さんと
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記念式典／文庫通信

　碧南ロータリークラブでは、4月 6日（日）第 2683 回例会を「創立 55 周年記念例会」として、名誉会員
碧南市長禰冝田政信様ご夫妻、会員並びに会員夫人、家族様同席のもと、会長の「55 周年をロータリーファ
ミリーで祝おう」の方針のもとに、厳かに、和やかに、楽しく開催しました。
　第 1部の例会では、長田会長が「55 周年を迎え、奉仕の理想に務め、さらなる発展と地域社会に密着し
た活動を展開して参ります。」と力強く挨拶され、次に、第 50 代会長からの 5名の会長に感謝状贈呈、52
年間皆出席のチャーターメンバー山中寛三氏へ記念品贈呈・挨拶が厳
かに行われました。第 2部は、角谷修プログラム委員長手作りの「55
年のあゆみ」が上映され、会員夫人、家族様に碧南ロータリークラブ
の歴史を知って頂く良い機会となり和やかな上映となりました。第 3
部の祝宴は、黒田昌司直前会長の乾杯の発声で開宴し、ロータリーファ
ミリーで !�盛大に !�祝い !�懇親を深めることができました。アトラク
ションの山内恵介さんと三代目コロムビアローズ野村未奈さんの歌謡
ショーは大いに楽しみました。ショーのプレゼントタイムでは榊原健
副会長が歌った「東京のバスガール」の歌の上手さに全員ビックリ !
で大いに盛り上がった祝宴となりました。
　ロータリーファミリーで祝いたい !�工夫して欲しいとの要望で、担
当委員会のメンバーで知恵をだし合って、アトラクション以外は全て
手作りの周年記念例会でした。

碧南ロータリークラブクラブ会報委員長　鈴木 泰博

碧南RC 55周年　「55周年をロータリーファミリーで祝おう」

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970 年に創立された皆様の資料室です。
　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約 2万 3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、
電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホー
ムページでPDFもご利用いただけます。クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。
　以下資料のご紹介を致します。

〒 105-0011�東京都港区芝公園 2丁目 6番 15 号�黒龍芝公園ビル 3階　
TEL�03-3433-6456　FAX�03-3459-7506　http://www.rotary-bunko.gr.jp/
開館＝午前 10 時～午後 5時　　休館＝土・日・祝祭日

ロータリー文庫320号

文庫通信

ロータリー情報
◎「ロータリー活動で感じたこと」　田中作次　2014　5p�（D.2550 月信）
◎「日本ロータリーの精神伝統　その１･２」　深川純一　伊丹R.C.　2010　2p（純ちゃんのコーナー Part Ⅸ）
◎「ロータリーの伝統　その１～３」　深川純一　伊丹R.�C.　2013　3p（純ちゃんのコーナー Part ⅩⅡ）
◎「少会員クラブの運営に思うこと」　安孫子貞夫　2014　1p（D.2800 月信）
◎「ロータリアンその使命と魅力」　大迫三郎　2013　3p�（D.2730 月信）
◎「ロータリーの原点とは？」　本田博己　2013　3p　（D.2840 月信）
◎「ロータリー理解推進月間によせて “温故知新 ”奉仕の理想など」　諏訪昭登　2014　1p（D.2710 月信）
◎「ロータリー・ファミリーの素晴らしさ」　飯村愼一　2013　1p�（D.2550 月信）
◎「あの素晴らしいMR. ハリスと世界を変えたそのクラブ」　�R.�Ｉ .�；肥爪彰夫訳　2012　〔15p〕
◎「驚くべきポリオの話！（ロータリーの冒険）」　R. Ｉ .；肥爪彰夫訳　2013　〔15p〕

［上記申込先：ロータリー文庫］

第50代～第54代までの歴代会長へ感謝状贈呈

長田会長挨拶
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お　知　ら　せ

第3780地区より 

VTT派遣メンバーについての感謝の手紙

　6月にフィリピン 3780 地区から外科医 4名、看護師 1名の合計 5名のVTT派遣メンバーを受け入れ
ます。（当初は予定になかったのですが、3月のVTTを受けて決まったものです。）
　この受け入れについて 3780 地区ガバナー Francis�Rivera の代理でDan�Gonzalez�VTT 委員長から田中
ガバナー宛てに感謝のレターが届いています。



11

国際ロータリー第2760地区　ガバナー月信 2014年 6月

　ロータリーは戦略計画において三つの戦略的目標を掲げています。
①�クラブのサポートと強化
②�人道的奉仕の重点化と増加
③�公共イメージと認知度の向上
　そして中核的価値観として次の五つを
あげています。
①�親睦
②�高潔性
③�多様性
④�奉仕
⑤�リーダーシップ
　そして「公共イメージと認知度の向上」
という目標は以下の内容を含んでいます。
•�イメージとブランド認知を調和させる
•�行動を主体とした奉仕を推進する
•�中核的価値観を推進する
•�職業奉仕を強調する
•�ネットワークづくりの機会、ならびにクラブ独自の活動について広報するようクラブに奨励する
　ここで我々が課題とするブランド強化を考えるとき、「行動を主体とした奉仕」と ｢中核的価値観｣ が大
きな意味を持っているように思われます。
　今年度の東名古屋分区ＩＭでは、前ＲＩ会長の田中作次氏をお招きしてお話を伺いました。田中作次氏は
皆様周知の方でありますが、今回氏をお招きするにあたり私たちは八潮クラブを訪問し、田中氏と親しく
懇談させていただきました。ホスピタリティー溢れる八潮クラブの雰囲気に心安らぐとともに、田中氏に
お目にかかって、私たちはその人柄に魅了されその人生哲学に深い感銘を覚えました。田中氏はこう述べ
ておられます。「私にとって人生で一番大切なのは、人の役に立つこと、そして、自分の職業を通じてこの
目標をかなえることだと気づきました。超我の奉仕の考え方は私の人生を完全に変えました。－My�Rotary�
Moment －」
　田中氏の奉仕活動への情熱とロータリアンとしての高潔性に接し、改めてロータリーという場の大きな魅
力を感じました。「ロータリーのブランド強化」というテーマを課題として総務委員会で一年間考えてきま
した。田中氏とお会いして思ったことは、ロータリー活動を社会に宣伝する時代に即応した手段や方法を考
えることは必要なことですが、重要なことは、奉仕への情熱とロータリアンとしての高潔性を保ち続けるこ
とであり、それこそがロータリーの魅力と活力を生み出し続ける源泉ではないかという当たり前の事実であ
ります。

総務委員会報告

東名古屋分区ガバナー補佐　三浦 俊彦
ロータリーの＜ブランドの強化＞とは
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　今年度は広報委員会＋ IT委員会が統合した地区広報委員会でした。次年度から地区広報委員会は篭橋美久
委員長を主軸に「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」（WFF）の主幹委員会として企画運営を始めています。
市民に対する「ロータリーの公共イメージと認知度向上」に向け広報活動も進めています。

　IT 委員会は近藤雄亮ガバナーエレクト、高須洋志次期地区幹
事の指導を受けながら再発足をします。地区 IT 委員会は 2000
年に発足しました、その時からの思い、地区 IT委員会主導型の
地区ホームページ運営・管理が実現します。従来、地区ホームペー
ジはガバナー主導型で運営会社・スタッフが1年単位で入れ替り、
なかなか地区ホームページのプラスαが有りませんでした。
　次年度の【ホームページ・コンセプト】
１．スマートホンから簡単に閲覧・情報収集が可能。
２．ガバナーの新着情報がTOPICSより確認が出来る。
３．�ホームページ更新が月2回程度でしたが、更新回数を増や
します。

４．地区委員会情報発信を速やかに行います。
５．�８３クラブ（会員）イベント情報・奉仕活動情報を発信をし
ます。（情報提供をお願いします）

６．�資料ダウンロードでは地区からの配布資料が閲覧・コピー
できます。地区委員会での会議ではコストの関係上、地区内
会員には配布できず、クラブ委員長のみでしたが、事前配布
などが可能になります。

７．�「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」（WFF）の単独ホームページを作成します。順次更新をして行きます
のでイベント情報・タイムスケジュールの確認が出来ます。大切なのはロータリーが世界有数の民間奉仕団
体であることを市民に対して、「ロータリーの公共イメージと認知度向上」に向けインターネットを活用した
広報活動を進めて行きます。

８．�「ガバナーの歩み」を「2760 文庫」としました。保存資料の蔵書数を増やしていきます。過去を知ることは、
ロータリーの良さ、奉仕活動、良き仲間を知ることが出来ます。一度、過去の月信をご覧ください。（会員
の皆様へ過去の資料で失う前に2760 文庫にご提供をお願いします）

　最後に、地区内会員の皆様へ、IT委員会は地区ガバナーホームページのWeb情報発信の管理、効率化を推
進する事を考えています。クラブ広報のお手伝いは惜しみなくします。ただ、口頭、紙（FAX）などは少人数の為、
メールでお送り頂き、データはワード・エクセル・テキストファイルでお願いします。
　連絡先はガバナー事務所経由、IT委員会・委員までお願いします。

よ も や ま 話
［第2760地区広報委員会］
委員長：	尾本	和弘（名古屋東南）　副委員長：佐久間	武美（雑誌）（豊橋北）　池森	由幸（Web）（名古屋千種）　田中	粋人（管理）（豊川）
委　員：	岡田	邦義（岡崎）　	堀尾	明史（尾張中央）　堀田	力男（津島）　	松崎	美都子（名古屋守山）　城野	八代江（名古屋名駅）	
	 志水	ひろみ（春日井）　坂野　弘（岡崎東）　糸井　学（名古屋みなと）　杉浦	令淑（名古屋大須）　	平野	好道（名古屋瑞穂）

の
広　報
委員会 No.23
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長野、奈良からの利用者も
　佐久島は昭和20年代には1600人余の人々が住んでいた。現在は275人（平
成 24年 6月1日現在）。65歳以上の高齢者が約半数を占めている。よって、
定住人口・交流人口の増加や遊休農地の活用で、島の活性化をと、旧一色
町が計画、平成 23年 4月の合併により、新西尾市に事業が引き継がれた。
　島の西港から歩いて10分くらい。緑の木立ちに囲まれるように10棟のラ
ウべが並ぶ。木造 2階建て（53㎡）で、すぐ前には菜園（約 70㎡）がある。
管理棟とバーベキュー広場、多目的交流広場もある。利用者を募集したとこ
ろ、東京や大阪からも応募があり、110 件に。抽選で 10組が決まった。愛
知県が 7組と多かったが、長野県、奈良県の人も。年間 48万円（水道・光
熱費別途）で、最長 5年まで利用できる。

鶯の鳴き声で目覚める　
　利用者は土・日曜に訪れる人が多いが、平日も退職した高齢の人たちの
姿が見られる。30代、40代の夫婦は、その両親、子供など、家族で日程を
組んで利用している。
　長野県伊那市から月2回（5日間滞在）は訪れるという池上まゆみさんは、
「青い海と暖かい土地に憧れていた」と語り、鶯の声に目覚め、自然の音色
と恵みを満喫しているそうだ。施設の北にある白山社へのウオーキングも楽
しんだ。椿の並木道もあり、弘法さんの祠

ほこら

が並ぶ。同じ施設の人たちとも親
しくおしゃべり。「地元の漁師さんが大きなイカを売りにきた。早速買って、
おいしくいただきました」。地元の人との交流も楽しみという。名古屋は近
いので、毎週訪れるという舩戸紀子さん。「子供や夫、父母たちと楽しく利
用しています」と、笑顔で話してくれた。
　弘法お遍路、アート体験、黒壁集落などに加え、佐久島の魅力がまた一
つ加わった。（バーベキュー広場は一般も利用できる。問合せ・予約は☎
0563－ 79－ 1223）

離島では全国初の宿泊滞在型農業体験施設

樹木のすき間から聞こえる鶯の鳴き声が心地いい。
緑の風がほほをなぜ、青い海と空が広がる。菜園に
はトマト、ナス、カボチャなどの野菜が息づいてい
る。ここは佐久島クラインガルテン。離島では全国
初という宿泊滞在型農業体験施設、スローライフ提
供の施設でもある。

島の自然を満喫。 地元との交流      楽しみに

�10棟のラウベが並ぶクラインガルデン。野菜
や花も息づいて。近くには弘法道もある。

管理棟。棟内も広く、くつろげる。
管理人が常駐し、お世話をしてく
れる。

一般の人も利用できるバーベ
キュー広場。

海岸道に沿ってフラワーロードが
ある。

佐久島クラインガルテン
（10棟のラウべと菜園）
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会員数及び出席報告（平成26年4月末）

クラブ名
会員数 会員数 会員数 当月

女性
入会 退会 例

会
数

4 月
出席率2013 年

7 月１日
2013 年
7/1 女性

2014 年
3 月末日 4 月 累計 4 月 累計

南
尾
張
分
区

半田 61 3 64 4 1 6 0 3 4 100.00%
常滑 40 0 39 0 0 1 0 2 4 98.65%
東海 47 1 53 2 0 6 0 0 4 98.58%
東知多 20 1 19 1 2 2 2 3 4 85.38%
半田南 37 1 40 1 0 4 0 1 4 94.23%
知多 28 2 27 3 0 1 1 2 3 83.81%
大府 18 1 17 0 0 0 0 1 4 75.60%
7RC 251 9 259 11 3 20 3 12 90.89%

西
尾
張
分
区

一宮 86 1 91 1 0 7 0 2 3 96.98%
津島 67 4 68 4 0 3 0 2 3 97.92%
尾西 21 1 20 1 0 0 1 1 4 98.81%
一宮北 40 2 39 2 0 0 0 1 3 96.24%
稲沢 56 0 55 1 1 3 1 4 5 88.22%
あま 79 2 80 2 0 3 0 2 4 100.00%
名古屋清須 27 0 29 1 1 4 0 2 3 89.54%
尾張中央 33 0 33 0 0 1 0 1 4 80.08%
一宮中央 42 7 44 7 0 2 0 0 4 96.02%
9RC 451 17 459 19 2 23 2 15 93.76%

東
尾
張
分
区

瀬戸 62 5 65 6 1 4 0 1 4 93.94%
犬山 59 1 59 0 0 4 1 4 4 100.00%
江南 48 1 50 0 0 4 0 2 4 93.50%
小牧 25 1 28 1 4 8 0 5 4 100.00%
春日井 51 2 58 2 0 8 0 1 4 97.78%
尾張旭 25 1 26 1 0 2 0 1 4 97.12%
名古屋空港 53 1 57 1 1 4 0 0 3 99.33%
瀬戸北 70 8 67 7 0 0 0 3 4 100.00%
岩倉 16 1 16 1 0 0 0 0 4 93.75%
名古屋城北 31 4 31 4 0 2 0 2 4 94.61%
愛知長久手 20 5 21 5 1 2 0 1 4 93.87%
11RC 460 30 478 28 7 38 1 20 96.72%

西
名
古
屋
分
区

名古屋 185 0 182 0 1 9 6 12 4 86.76%
名古屋西 92 0 96 0 0 9 1 5 4 86.59%
名古屋南 117 0 123 0 0 7 0 1 4 95.84%
名古屋みなと 68 0 71 0 0 3 0 0 4 100.00%
名古屋東南 81 7 84 6 0 10 0 7 4 84.97%
名古屋中 133 0 132 0 0 7 0 8 4 96.63%
名古屋瑞穂 64 0 64 0 2 3 0 3 4 97.04%
名古屋大須 62 7 60 6 0 2 1 4 4 87.39%
名古屋栄 78 0 83 0 1 8 1 3 3 91.67%
名古屋名南 55 7 56 8 0 2 0 1 4 95.17%
名古屋名駅 80 6 86 8 1 12 1 6 4 97.90%
名古屋丸の内 41 4 46 7 1 7 0 2 4 95.18%
中部名古屋みらい 24 7 24 7 0 0 0 0 4 37.50%
13RC 1,080 38 1,107 42 6 79 10 52 88.66%
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東
名
古
屋
分
区

名古屋北 91 0 94 0 2 6 0 3 4 97.51%
名古屋東 83 0 87 0 1 5 0 1 3 85.34%
名古屋守山 49 2 47 3 0 2 0 4 4 94.68%
名古屋和合 103 0 106 0 0 5 0 2 4 89.98%
名古屋名東 61 8 62 8 0 2 0 1 4 96.76%
名古屋名北 37 4 39 5 1 2 0 0 5 96.55%
名古屋千種 36 2 39 3 0 6 1 3 4 95.32%
名古屋昭和 51 1 52 2 0 5 0 4 3 93.00%
名古屋錦 33 10 32 10 0 0 0 1 4 88.08%
名古屋東山 33 4 33 4 0 2 0 2 4 96.92%
名古屋葵 20 0 20 0 0 1 0 1 4 71.25%
名古屋アイリス 33 12 34 13 0 3 0 2 4 70.59%
12RC 630 43 645 48 4 39 1 24 89.67%

東
三
河
分
区

豊橋 118 3 117 3 0 2 0 3 4 92.39%
蒲郡 57 0 60 0 0 3 0 0 4 90.43%
豊橋北 77 4 75 4 0 2 0 4 4 91.88%
豊川 71 1 70 1 0 1 0 2 4 90.61%
田原 45 1 45 1 0 3 1 3 4 92.74%
豊橋南 58 0 57 0 0 2 0 3 4 94.52%
新城 44 1 43 1 1 1 2 2 4 92.90%
渥美 32 0 34 0 2 4 2 2 3 89.28%
奥三河 15 3 15 3 0 0 0 0 5 88.57%
豊川宝飯 57 3 54 2 0 1 0 4 4 95.67%
豊橋ゴールデン 63 1 66 2 1 4 0 1 4 97.09%
田原パシフィック 49 2 50 2 2 3 1 2 3 83.48%
豊橋東 43 0 42 0 0 1 0 2 4 91.00%
13RC 729 19 728 19 6 27 6 28 91.58%

西
三
河
中
分
区

岡崎 81 3 82 3 1 5 1 4 4 100.00%
豊田 85 0 92 0 0 8 0 1 4 97.14%
岡崎南 95 2 94 2 0 6 0 7 4 100.00%
豊田西 96 1 95 1 0 5 0 6 3 98.44%
岡崎東 60 0 62 1 0 5 0 3 4 95.73%
豊田東 73 0 76 0 0 4 0 1 4 94.61%
岡崎城南 72 0 77 0 0 5 0 0 4 95.65%
豊田三好 21 0 20 0 0 0 0 1 4 98.44%
豊田中 42 6 43 6 1 2 0 1 4 94.98%
9RC 625 12 641 13 2 40 1 24 97.22%

西
三
河
分
区

刈谷 95 4 94 4 0 3 1 4 3 100.00%
安城 58 4 61 4 0 3 0 0 4 94.96%
西尾 75 2 77 1 3 3 1 1 4 98.02%
碧南 63 3 69 3 0 7 0 1 4 99.24%
西尾一色 29 0 25 0 0 2 1 6 4 88.14%
高浜 34 2 34 2 0 0 0 0 4 100.00%
知立 61 0 63 0 0 4 0 2 4 100.00%
西尾ＫＩＲＡＲＡ 58 1 58 1 0 1 0 1 4 100.00%
三河安城 63 6 63 6 0 1 0 1 4 96.77%
9RC 536 22 544 21 3 24 3 16 97.46%

クラブ 平均
平均出席率 83 93.24%

地区内クラブ数　８３ＲＣ
2013 年 7 月 1 日会員数 4,762 名　　内女性 190 名 増加会員数（累計） 290 名
4 月末会員数 4,861 名　　内女性 201 名 減少会員数（累計） 191 名
当月平均出席率 93.24% 差引純増会員数（累計） 99 名

4 月
入会 退会 純増
33 名 27 名 6 名


